

Transition humanitaire au Liban

Type de contenu : Texte

Type de médiation : sans médiation

Type de support : Volume

Titre(s) : Transition humanitaire au Liban = Humanitarian transition in Lebanon / sous la direction de Marie-Noëlle AbiYaghi et Virginie Troit ; [préface de Salim Daccache]

Auteur(s) : AbiYaghi, Marie-Noëlle (1981-....)

Autre(s) auteur(s) : Troit, Virginie (19..-....)

Fonds Croix-Rouge française

Université Saint-Joseph Beyrouth

Autre(s) responsabilité(s) : ????, ??? (1950-....) (Préfacier)

Mention d'édition : Édition bilingue = Bilingual edition

Publication : Paris : Éditions Karthala, 2020

Description matérielle : 1 vol. (277 p.) : ill., couv. ill. ; 22 cm

Collection : Devenir humanitaire 4

ISBN : 978-2-8111-2729-9

EAN : 9782811127299

Appartient à la collection : Devenir humanitaire Fonds Croix-Rouge française Paris Editions Karthala 2016- 4

Titre parallèle : [Humanitarian transition in Lebanon. eng]

Classification décimale Dewey : 361.260 956

Note(s) : Issu de la rencontre organisée par le Fonds Croix-Rouge française et l'Université Saint Joseph à Beyrouth, les 15 et 16 novembre 2017

Note sur les bibliographies et les index : Bibliogr. en fin de contributions. Notes bibliogr

Résumé ou extrait : Consacré à la Transition humanitaire au Liban, ce quatrième volume de la collection

Devenir Humanitaire est le fruit de la rencontre d'universitaires, d'acteurs non gouvernementaux et d'institutionnels, réunis à Beyrouth les 15 et 16 novembre 2017 par le Fonds Croix-Rouge française pour débattre sur leurs pratiques, les principes et les enjeux de l'humanitaire. Cet ouvrage analyse successivement le contexte historique et régional de l'humanitaire au Liban, à travers des articles, témoignages ou entretiens. Il aborde ensuite les interactions et jeux d'acteurs de la société civile au Liban, avant de s'intéresser dans une troisième partie aux transformations et bouleversements provoqués par les mouvements migratoires des années 2010. Soulignant la nécessité de prendre en compte les "visions du monde" des populations destinataires de l'aide, les contributions rassemblées dans ce volume soutiennent une réflexion sur le sens de l'humanitaire.

Dedicated to the analysis of the Humanitarian Transition in Lebanon, this 4th volume of the Devenir Humanitaire collection is the result of the meeting of international organisations, social science academics, national and transnational NGOs, state and territorial actors. Gathered in Beirut on 15 and 16 November 2017 by the French Red Cross Foundation, the Lebanese Red Cross and Saint Joseph University, they opened a dialogue on the transformations of humanitarian needs and practices, the principles that guide them and the challenges that each one must face. Through articles, testimonies and interviews, this book offers different perspectives on the historical and regional context, the interactions and roles played by civil society actors, and then focuses on the changes in view of the most recent migratory movements. Underlining the need for a more inclusive debate and a more egalitarian dissemination of knowledge on humanitarian action, the contributions collated in this volume support a reflection on the meaning of humanitarianism.

Sujet - Nom commun : Aide humanitaire -- Liban

Organisations non gouvernementales -- Liban

Forme, genre ou caractéristiques physiques : Actes de congrès